

Asiste Díaz-Canel a la apertura del Congreso Internacional Universidad 2016



La Habana, 15 feb (RHC) El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, asistió este lunes en La Habana, a la apertura del X Congreso Internacional de Educación Superior Universidad 2016, en el que participan unos 2 500 delegados de más de 60 países.

Al inaugurar el evento, el ministro cubano de Educación Superior, Rodolfo Alarcón, resaltó el aporte de los centros de altos estudios al progreso y el bienestar humano y destacó su importancia en los procesos de producción, difusión y uso del conocimiento.

Según indicó Alarcón, la educación, en particular la educación superior, es vital para trabajar a favor de esa visión de futuro que formula la Agenda 2030 aprobada en la Organización de Naciones Unidas.

Universidad 2016, que sesionará hasta el próximo viernes, comenzará con el trabajo en 19 talleres que abordarán diversos aspectos de la educación superior, y paralelamente se realizarán mesas redondas, conferencias y paneles que contarán con la participación de

especialistas de alto nivel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/84255-asiste-diaz-canel-a-la-apertura-del-congreso-internacional-universidad-2016>



Radio Habana Cuba